



Les débuts

publié le 22/11/2010 - mis à jour le 04/01/2011

Jour de théâtre, tous les mardis de 13h00 à 14h00.

Aujourd'hui nous avons rencontré Fabrice, réalisateur et acteur professionnel ! Il nous a fait faire ce qu'il appelle les bases : quelques exercices pour commencer à apprendre "le métier " pas à pas !

Sinon la semaine prochaine, nous allons aller visiter le Moulin du Roc, Pour rencontrer le personnel ! Voilà c'est tout pour le moment ! Louise D.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.